

LOS PRINCIPALES ACCIONISTAS SON EL MINISTERIO DE INDUSTRIA, ACCIONA Y COPCISA

Un grupo de EEUU ultima la compra de la empresa catalana de 'carsharing'

Catalunya Carsharing, que opera con la marca Avancar, cuenta con una flota de 120 vehículos en Barcelona, Granollers, Sabadell y Sant Cugat. La compañía prevé instalarse en Madrid el año que viene.

C.FONTGIVELL/I.PUJOL./C.MORÁN.
Barcelona/Madrid

Catalunya Carsharing, que opera con el nombre comercial de Avancar, prepara la entrada de un nuevo socio de referencia en su accionariado. La compañía negocia la venta del 60% del capital a una empresa estadounidense especializada en el alquiler compartido de coches.

Los principales accionistas de la compañía son actualmente el Instituto para la Diversificación y Ahorro de Energía (Idae), dependiente del Ministerio de Industria, con el 20,03%, y Acciona y Copcisa, con el 17,42% cada una. El resto del accionariado lo forman Eficiència Energètica, Sarbus, Fundació Mobilitat Sostenible i Segura, Ferrocarrils de la Generalitat, Applus+, Barcelona de Serveis Municipals y Ferrocarril Metropolità de Barcelona (ver cuadro).



El director general de Avancar, Josep Sala.

La entrada del nuevo socio mayoritario se articulará a través de una ampliación de capital

Zipcar, City Carshare y Commun Auto son algunas de las empresas del sector de Estados Unidos

El accionariado de la compañía

	%
Idae	20,03
Acciona	17,42
Copcisa	17,42
Eficiència Energètica	9,21
Sarbus	8,71
Fundació Mobilitat Sostenible i Segura	8,05
Ferrocarrils de la Generalitat	7,61
Applus+	5,78
Barcelona de Serveis Municipals	2,89
Ferrocarril Metropolità de Barcelona	2,89

Fuente: Elaboración propia

Un proyecto pionero en España

- Catalunya Carsharing nació en 2005 como única empresa española dedicada al alquiler compartido de coches y contó desde el principio con accionistas públicos y privados.
- En 2007, la compañía realizó una ampliación de capital de 1,3 millones de euros para dar entrada al Instituto para la Diversificación y Ahorro de Energía, dependiente del Ministerio de Industria.
- El grupo alcanzó una cifra negocio de 854.000 euros el año pasado, un 60,23% más que el ejercicio anterior, y registró unas pérdidas de 281.000 euros. Espera ser rentable en 2009
- Avancar cuenta con 1.900 usuarios, el 79% de los cuales son clientes particulares y el 21%, empresas e instituciones públicas, que abonan una cuota anual para utilizar el servicio de alquiler de coches.

presa indicó que el nuevo socio podría estar dispuesto a tomar "hasta el 65% de la compañía". La identidad del grupo norteamericano no ha trascendido, pero las principales empresas de carsharing de Estados Unidos son Zipcar -que está presente también en Reino Unido-, City Carshare, Commun Auto, Flexcar y Autosshare. Avancar no ha confirmado la existencia de la operación de compra.

La compañía catalana presidida por Miguel Ángel Dombritz inició su andadura en 2005 como la única empresa de carsharing en España. En 2007, la compañía hizo una ampliación de capital de 1,3 millones de euros para

dar entrada a Idae. Avancar tiene una flota de 120 vehículos repartida en 35 aparcamientos de Barcelona, Granollers (Vallès Oriental), Sabadell y Sant Cugat (Vallès Occidental). La empresa prevé entrar en Madrid en el primer semestre de 2009.

La compañía de alquiler compartido de coches facturó 854.000 euros el año pasado, un 60,23% más que el ejercicio anterior, y registró unas pérdidas de 281.000 euros. La compañía, que cuenta con 1.900 usuarios (el 79% particulares y el 21% empresas e instituciones), espera ser rentable en 2009. A diferencia del coche de alquiler, el carsharing obliga al usuario a pagar una cuota anual fija.

POR OCHO MILLONES

CRC abrirá un centro de diagnóstico en Dubai

C.F.R. Barcelona
CRC Corporació Sanitària invertirà ocho millones de euros en la construcción de un centro de imagen molecular en Dubai. Las instalaciones podrían estar operativas dentro de tres años, según la compañía, que precisó que se construirán según el modelo de los centros de imagen molecular que el grupo ya tiene en Catalunya. El centro, que podría ubicarse en la Dubai Health Care City, estará especializado en el diagnóstico de enfermedades como el cáncer y el Alzheimer.

El consejero delegado de CRC, Norberto Galindo, negocia alianzas con empresas árabes especializadas en salud y ha contactado con el Gobierno dubaití para lograr financiación para la puesta en marcha del proyecto. Galindo ha participado en la misión institucional de la Generalitat a los Emiratos Árabes Unidos.

CRC Corporació Sanitària está formada por catorce empresas que gestionan 21 centros de diagnóstico. Este año, el grupo espera alcanzar una cifra de negocio de 49 millones de euros.

Operación

Fuentes consultadas por EXPANSIÓN indicaron que la operación, que podría formalizarse en las próximas semanas, se articulará a través de una ampliación de capital en la que los socios actuales diluirán su participación y "alguno de ellos podría plantearse la venta de todas sus acciones". Uno de los accionistas de la em-

AITPA REPRESENTA A 125 EMPRESAS EN ESPAÑA

El sector textil algodónero reclama un plan de apoyo al sector y acceso a la financiación bancaria

OLGA GRAU, Barcelona

La Asociación Industrial Textil de Proceso Algodonero (Aitpa), que representa a 125 empresas con 10.000 trabajadores en España y una facturación de 2.000 millones de euros, ha reclamado una prolongación del plan de apoyo al sector textil para evitar el cierre de empresas y el recorte de empleos.

La organización empresarial denuncia las dificultades del sector para acceder al crédito por la crisis financiera. En este sentido, Aitpa ha propuesto al Gobierno aumentar los recursos del Instituto de Crédito Oficial (ICO) y la creación de líneas específicas para el sector.

Entre otras demandas, el sector reclama un mayor control de los costes energéticos para el sector industrial y una simplificación de los trámites administrativos y aduaneros.

La patronal Aitpa ha renovado la presidencia, hasta ahora ocupada por Adrià Serra, y ha nombrado a Manuel Díaz de Marcos, de la empresa vasca Tavex. Se trata de la primera vez en años que se elige a un presidente de fuera de Catalunya y, que además, no es empresario, sino un ejecutivo del sector.

El nuevo presidente de Aitpa mostró en la asamblea su preocupación por el acceso al crédito y señaló que to-

La patronal ha nombrado presidente a Manuel Díaz de Marcos, de Tavex

das las empresas necesitan circulante para el día a día, y denunció también los elevados precios de las coberturas de los créditos comerciales.

Reducción de empleo

Según los datos facilitados por Aitpa, el sector algodónero destruirá este año 1.012 empleos en España y reducirá la producción un 14,7%. La crisis económica recortará este año las importaciones del sector en España, que caerán un 13,8%, hasta sumar 1.075 millones de euros. Las exportaciones también se reducirán un 10,4%. Los principales países proveedores del sector algodónero español son Italia, Pakistán, China,

India y Turquía. Los clientes, por orden de importancia, son Marruecos, Portugal, Italia, Alemania y Francia.

La semana pasada, la asociación algodónera celebró su asamblea general en Barcelona y otorgó los premios anuales Flor de Algodón y Pedro Morillo. El primer galardón fue a parar al empresario Xavier Bada, de la empresa Bada; y al Círculo de Economía, que este año celebra su 50 aniversario de su fundación. Recogió el premio el fundador de esta entidad, Carlos Güell de Sentmenat. El premio periodístico Flor de Algodón distinguió a Anna Pinter, del semanario *Dossier Econòmic*.

Juzgado Mercantil 3 Barcelona
C/ Ausias Marc, 36-38 (3ª planta)
08002
Procedimiento Concurso voluntario 741/2008 Sección C1
Parte demandante AGRO LATINO, S.L.
Procurador FCO. JAVIER RANERA CAHNS

EDICTO DANDO PUBLICIDAD A LA DECLARACIÓN DEL CONCURSO

D./ña. M. ARÁNZAZU ALAMEDA LÓPEZ
Secretaría del Juzgado Mercantil n.º 3 de Barcelona dicto, de conformidad con el artículo 21 y 23 de la Ley Concursal, el presente edicto al objeto de dar publicidad al auto de declaración del concurso citado por este Juzgado:
NUMERO DE ASUNTO: Concurso voluntario 741/2008 Sección C1
ENTIDAD CONCURSADA: AGRO LATINO, S.L., con CIF B-58527295 e inscrita en el Registro Mercantil de Barcelona al Tomo 267/98, Folio 110, Hoja B-104770.
FECHA DEL AUTO DE DECLARACIÓN: 30 de octubre de 2008.
ADMINISTRADORES CONCURSALES: D./ña. EMILIO MATA LONGA AMAT, como administrador concursal único.
FACULTADES DEL CONCURSADO: El deudor queda suspendido en las facultades de administración y disposición sobre su patrimonio, siendo sustituido por la administración concursal. No se adoptarán medidas cautelares, sin perjuicio de su posible adopción si variaran las circunstancias referidas en esta resolución.
LLAMAMIENTO A LOS ACREEDORES: Disponen del plazo de QUINCE DÍAS desde la publicación de los edictos para comunicar los créditos a la administración concursal e la existencia de su crédito a los efectos de su inclusión en la lista de acreedores y ulterior reconocimiento y clasificación conforme establece el artículo 85 de la Ley Concursal. Los autos, informes y documentación trascendental del concurso quedan en la Secretaría del Juzgado para su examen por los interesados, en horas de audiencia.
Dado en Barcelona, a 18-11-2008
LA SECRETARÍA JUDICIAL

TURÓ D'ENLLULL, S.A. Cambio de domicilio social

De conformidad con lo dispuesto en el artículo 150 de la Ley de Sociedades Anónimas, se hace público en la Junta General Extraordinaria de Accionistas de la Sociedad, celebrada con carácter de urgencia el día 14 de noviembre de 2008, según se ordena el cambio de domicilio social de la sociedad, trasladándolo a Barcelona, calle València, n.º 312, 4.º.
En Barcelona, a 17 de noviembre de 2008
EL ADMINISTRADOR ÚNICO, D. Gabriel Caparós Hato